



Lic. Medicina veterinaria y zootenia

1er cuatrimestre

Richard jared cruz ochoa

"INTRODUCCIÓN A LA HISTORIA DE LA
MEDICINA VETERINARIA"

Asesor: ETI JOSEFINA ARREOLA

Tapachula chiapas

EDAD MEDIA EN LA MEDICINA VETERINARIA

Oscurantismo

Oposición sistemática a la difusión de la cultura, Defensa de ideas o actitudes irracionales o retrógradas

COMIENZO

En el siglo XVI y fue empleado a partir del siglo XVIII por los filósofos ilustrados, que se oponían a la oscuridad religiosa y proponían, en cambio, que el conocimiento solo podía ser iluminado por la luz de la razón.

FRIEDRICH NIETZSCHE

Oscurantismo es tendencia obstaculizar el conocimiento y mantener sin instrucción a los sectores personales

Primeras escuelas en la medicina veterinaria

El 4 de agosto de 1761 el rey de Francia Fran Luis XV autorizo el establecimiento de una escuela en Lyon para el estudio del ganado y su tratamiento

COMIENZO

En América es la de México por el decreto del 17 de agosto de 1853, que abriría las clases de Veterinaria en 1856 con siete alumnos, la segunda en Guelph, Canadá, en 1862 y la tercera en Ames Iowa

CLAUDE BOURGELAT

Fundador de las dos escuelas veterinarias en Francia